
VIGILI DEL FUOCO, DENUNCIA DEL CONAPO CHE OGGI PARTECIPA ALLA RIUNIONE IN PREFETTURA

«Mobilità sbagliata, a Catania grave carenza di personale»
Il Conapo, unico sindacato autonomo
dei vigili del fuoco, unitariamente al-
le organizzazioni sindacali del Co-
mando provinciale di Catania, oggi
venerdì, alle 12, parteciperà alla riu-
nione che si terrà nella Prefettura per
esaminare le problematiche riguar-
danti la dotazione organica dello stes-
so Comando.

Il Conapo provinciale, regionale e
nazionale, già da tempo aveva denun-
ciato pubblicamente, ai vari organi
competenti, «il disagio venutosi a
creare a causa della mobilità qualifica-
ta effettuata il 31 ottobre scorso, con
modalità errata e frutto di un’ammini-
strazione centrale poco attenta, crean-
do una carenza, al Comando di Cata-
nia, di ben 39 capisquadra», dice il se-

gretario regionale del sindacato, Giu-
seppe Musarra.

Ad aggravare la situazione, nel pros-
simo mese di aprile si farà «un’altra
mobilità con conseguente perdita di
30 vigili permanenti e a breve perde-
remo ulteriori 10 unità di neo-qualifi-
cati, che saranno trasferiti in Coman-
di del nord Italia - sottolinea Musarra
- ovvero in sedi nelle quali c’è un so-
prannumero di capisquadra e di vigi-
li permanenti.

«L’amministrazione centrale ha
creato due realtà ben diverse di pre-
stare servizio di soccorso tecnico ur-
gente - conclude il segretario del Co-
napo - al nord il personale è assegna-
to in esubero e al sud registriamo una
grave carenza di personale».VIGILI DEL FUOCO IN AZIONE

in breve
ERRATA CORRIGE

Politano e non Napolitano, il dirigente del Comune imputato 

Nell’articolo pubblicato ieri sulla richiesta di rinvio a giudizio a
carico di sette dirigenti del Comune di Catania, per un mero errore
abbiamo citato, tra gli imputati, Roberto Napolitano. In realtà si
tratta di Roberto Politano dirigente del personale. Il dott. Roberto
Napolitano non c’entra nulla con l’inchiesta sui precari assunti.
Dell’errore ci scusiamo con l’interessato e con i lettori.

TRIBUTI LOCALI 

Parisi (Mpa): «Tosap da rateizzare»

Il consigliere comunale dell’Mpa Vincenzo Parisi ha rivolto al
sindaco Raffaele Stancanelli un’interrogazione per chiedergli di
concedere ai commercianti «la possibilità di rateizzare il pagamento
del tributo Tosap relativo agli anni scorsi». La normativa vigente,


